



錦

心

錦中スローガン
未来の自分のために

錦中 学校便り第10号

令和5年 6月30日

文責：校長 鈴木 隆

◇ 職場体験

3年生は、9月15日(金)に『職場体験』を計画しています。一学期末の現在は、自分達で体験させていただく職場に、電話でのあいさつをしています。右の写真は、電話で9月にお世話になることを伝え、体験させていただく時間や持ち物、そして服装など細かい点を確認している様子です

いつかは全員が社会に出ます。その準備としていい体験ができることを期待しています。



◇ FMいわきの取材

6月29日(木)の放課後に、市中体連で優勝した女子バレーボール部に、FMいわきが取材に来ました。元気印の女子バレー部員は、笑顔で優勝の喜びや県大会の抱負を答えていました。



◇ プール

梅雨とはいえ、あまり雨が降らず、暑い日が続いています。そんな中錦中では、『プールの授業』が始まりました。暑い日は、プールに入っている姿を見ただけで涼しさを感じます。元気に活動していました。



◇ クリーン作戦

6月23日(金)に、全校生でクリーン作戦を実施しました。この時期はあっという間に雑草が伸びる時期です。みんなで、校庭の除草する場所を分担し、1時間程度取り組みました。

また、除草作業と並行して、JRC委員会活動で学校周辺のゴミ拾いにも出ました。

